

Apaga la 4T a Coahuila proyectos de energía; en riesgo crecimiento industrial

Bajo el argumento de que en los siguientes cuatro años aumentará el congestionamiento de energía en el Sistema Eléctrico Nacional, la Comisión Reguladora de Energía negó a Coahuila al menos dos permisos para generar energía renovable. Esta decisión retrasará sin duda la llegada de nuevas inversiones a mediano plazo, así lo advierte Héctor Aguirre Sánchez, expresidente de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios.

https://www.zocalo.com.mx/apaga-la-4t-a-coahuila-proyectos-de-energia-en-riesgo-crecimiento-industrial/